## GRUNDSCHULE DES KREISES BERGSTRASSE

64646 Heppenheim, Nibelungenstraße 12, 06252/4352, FAX 06252/788702, nibelungenschule-heppenheim@kreis-bergstrasse.de; website: www.nibelungenschule.de



## Elternbrief 2

Heppenheim, 25.10.2021

Liebe Eltern,

ich hoffe, Sie und Ihre Familien hatten eine gute und erholsame Zeit in den Herbstferien und die Kinder können gestärkt in das nächste Quartal dieses Schuljahres starten.

Das Land Hessen hat seinen Schulen für dieses Schuljahr Gelder zur Verfügung gestellt, die die Schule zur Kompensation der durch die Pandemie entstandenen Defizite verwenden können (https://kultusministerium.hessen.de/Programme-und-Projekte/Loewenstark/Das-ist-Loewenstark).

An der Gesamtkonferenz am 04.10.2021 hat sich unser Kollegium dazu entschlossen, einen Teil dieser Gelder in einem Angebot mit dem Titel "Draußenspiel" umzusetzen (weitere Informationen siehe angehängten Elternbrief zum Thema).

Gemeinschaft erleben und stärken, Miteinander und Beziehung gestalten, in Kontakt kommen und sein – das hat den Kindern am meisten gefehlt und die größten Lücken hinterlassen.

Um hier zu wirken, suchen und planen wir weiter auch für das nächste Kalenderjahr!

Die Bauarbeiten am und im Schulhaus gehen weiter, wenn auch langsamer als ursprünglich geplant. Dies ist der allgemeinen Lage im Bau geschuldet und den überall zu verzeichnenden Lieferengpässen.

Wir freuen uns auf das Ergebnis am Ende!

Herzliche Grüße

Pia Hölzel Schulleiterin Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

nach den Herbstferien wird das Team von "Draußenspiel" für jeweils mehrere Doppelstunden in den Unterricht Ihres Kindes kommen. Welche Klasse an welchen Tagen spielen darf erfahren Sie vom jeweiligen Klassenlehrer bzw. der Klassenlehrerin.

Draußenspiel arbeitet mit "Loose Parts Play", einem Konzept das mit einer großen Auswahl an alltäglichen Materialien und Objekten arbeitet, mit denen die Kinder bauen, erfinden, experimentieren, spielen, lernen etc.. Wissenschaftliche Studien haben herausgefunden, dass Loose Parts Play großen Nutzen für unsere Kinder hat, u.a. wird die Vorstellungskraft und Kreativität entwickelt, die Gesundheit gefördert, motorische Fähigkeiten erweitert, soziales Miteinander und Kommunikation geübt, Problemlösungsstrategien ausgebaut, sowie Konzentration und Leistungsfähigkeit in der Schule gefördert. Obwohl der "Spielplatz" zuweilen aussehen mag wie eine Baustelle oder wie ein Schrottplatz, ist dabei eine große Menge an Lernen individuell für jedes Kind im Gange – und jede Menge Spaß!

Ein wichtiger Aspekt dabei ist es, dass die Kinder ihr Spiel weitestgehend selbst organisieren und auch Konflikte selbst lösen. Unsere Aufgabe als "Beobachter" ist es, einen sicheren Rahmen zur Verfügung zu stellen und nur im Notfall einzugreifen, denn nur durch eigenes Erleben kann auch Lernen stattfinden.

Wir werden die Zeit draußen verbringen, d.h. die Kinder sollten dementsprechend passende Kleidung tragen und evtl. Wechselklamotten dabeihaben. Da die regnerische Jahreszeit bevorsteht, kann es an sehr schlechten Tagen zu Terminverschiebungen kommen.

Wir freuen uns auf Ihre Kinder und auf eine spannende gemeinsame Zeit draußen. Auf <a href="https://www.draussenspiel.de">www.draussenspiel.de</a> finden Sie Informationen, Fotos und Zeitungsartikel zu dem Projekt. Bei Nachfragen können Sie sich gerne an mich wenden: <a href="mailto:info@draussenspiel.de">info@draussenspiel.de</a>.

Viele Grüße Kerstin Dreier & Team

